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对口扶贫，济南高新区助力湘西州古丈县脱贫攻坚

得得象象产产业业化化项项目目落落地地古古丈丈县县
本报6月28日讯（通讯员

高宣） 6月23日，湘西得象能
源服务有限公司产品体验中
心在古丈县揭牌。济南市委常
委、高新区党工委书记、管委
会主任王宏志，湘西州委常
委、古丈县委书记杨彦芳参加
了活动。

据悉，湘西得象能源服务
有限公司（后称“湘西得象”）是
山东得象电器股份有限公司的
全资子公司，位于湘西州古丈
县红石林工业集中区。公司主
要从事碳晶电热板的生产、销
售以及对外提供能源服务工
作。湘西得象年产1000万片碳
晶电热板高档节能采暖设备产
业化项目计划一期总投资1 . 4
亿元，项目建成稳定运行后，预
计第一年实现销售收入达7 . 5
亿元，新增利税1 . 5亿元，并逐
年增加。项目建成运行后预计
带动上下游相关产业500人以
上就业。根据当地气候特点，碳
晶电热板高档节能采暖设备的
推广和使用，将为古丈县广大
群众带来更为节能安全的冬季
采暖方式。

高新区党工委委员、管委
会副主任寇梅在揭牌仪式上表
示，济南高新区深入落实中央、
省市开展东西部扶贫协作部
署，与古丈县建立起了多层次、

全方位立体式工作机制，在各
领域取得了卓有成效的成果。今
天揭牌的得象能源服务有限公
司产品体验中心就是推进产业
合作的典型代表，是东西部协作
的样板工程。希望得象公司进一
步树立高新区优势企业的良好
形象，发挥模范带头作用，秉承

创造经济效益的同时积极承担
社会责任的理念，在古丈县安心
创业，为古丈县地方经济社会发
展贡献力量。高新区将进一步完
善企业扶贫优惠政策，协助项目
落地，鼓励支持更多有意愿的高
新区企业到古丈县投资兴业，与
古丈一起，早日夺取脱贫攻坚战

的全面胜利。
古丈县相关负责人表示，

湘西得象年产1000万片碳晶电
热板高档节能采暖设备产业化
项目的引进和建设，得到了济
南高新区党工委、管委会的大
力支持与帮助。古丈县将尽最
大的努力，以更优质的服务和

更高的工作效率，妥善解决好
企业生产过程中遇到的各种问
题，确保企业和项目“进得来、
留得住、发展好”，相信企业的
各个项目，一定能够实现最大
的经济效益和社会效益。

济南高新区各相关部门负责
人及部分企业代表参加了活动。
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本报6月28日讯（记者 修
从涛） 为进一步营造“产、学、
研、用”于一体产业支撑环境，
加快新旧动能转换有关的战略
新兴产业的快速聚集和发展，6
月26日，济南高新区章锦片区
举行重点招商项目签约仪式。
据悉，此次章锦片区共签约14
个项目，项目总投资136亿元，
预计产值498 . 6亿元。

记者从项目签约仪式上了
解到，此次签约的14个项目，涉
及生物医药、精密仪器与装备
制造、科技孵化载体等。其中有
圣丰航天航空高科技孵化园、
智能交通产业园二期等8个征
地建厂项目；也有山东三箭集
团、山东联合电力2个楼宇经济
和总部类项目；还有精科康立
明大肠癌基因检测、山东延泉
医药孵化基金项目等4个孵化
企业及孵化基金类项目。

“这些项目都是绿色生态、
科技含量高的新动能项目。贯
穿了整个上下游产业体系与产
业链，实现了中试到产业化一
条龙体系。虽然大家规模不同，
有的具有科技含量高的特点、
有的在某个产业领域突出，有
的实现了成熟的孵化模式，可
以说是各有所长。”济南高新区
管委会副主任寇梅在致辞中表
示，这些项目都是济南高新区
科技创新重要要素，大家形成

良性互动，必将成为支撑高新
区发展的重要载体和力量。

这些招商项目的落地与济
南高新区正在打造良好的营商
环境分不开。全国政协委员、全
国工商联常委、全国山东商会
联盟主席、广东省山东商会会
长、广东圣丰集团董事长江南
介绍，济南高新区从3月24日开
始与企业对接，3个月期间高新
区的同志两次到企业主动上门
服务，“我走过好多地方，也看
了不少地方，跟很多政府的招
商部门交流很多，最终我们下
决心落到济南高新区。我想我
们看中的不单是政策说得好，
更主要的是服务好，更多的还
是一种真诚。”

据悉，济南高新区正在按
照生态赋能型发展理念，构建

“绿水青山的自然生态、简洁高
效的政务生态、公平法治的社会
生态，激发活力的创新创业生
态”，进一步优化营商环境，着力
在简化审批流程、压缩审批时
限、提高审批效率方面精准发
力，为广大入区企业提供更优的
政务服务。“我们将继续强化内
功，全面加强政策扶持招商引资
力度，不断提升大力招引项目，
全力促成项目，主动服务项目的
热情，为高新区新旧动能转换和
生态赋能型发展积蓄力量，夯实
基础。”相关负责人表示。

在签约的诸多项目中，智能
交通产业园二期项目格外惹眼，
因为就在今年5月16日智能交通
产业园一期项目刚刚参加了章
锦片区8大项目的集中开工仪
式。时隔不到俩月，智能交通产
业园的二期项目也完成了签约。

齐鲁交通信息集团党委书
记、董事长王月忠介绍，“因为产
业发展得比较快，高新区听说我
们产业发展需要新的园区之后，
去年4月主动对接我们，给我们提
供了帮助。”王月忠坦言，济南多
个区县都希望到他们那边落地，

这期间集团也进行过比较，包括
政策，“但是我们觉得，政策在各
个区域之间空间有限，关键的是
我们看重的是效率。”王月忠介
绍，齐鲁交通信息集团作为一个
信息行业，时间和效率对他们来
说更重要，“在好多的项目节奏
上，实际上是高新区在推动着我
们走，这一点我们非常感动。”

同样感受到济南高新区主
动、高效的营商服务的还有山东
精科康立明医学检验实验室有
限公司董事长李胜。“我们企业
在落地之前，派员工在山东各地

走了差不多有一个月时间，每个
开发区都做了对比，我感觉济南
高新区尤其是济南药谷这个地
方，环境还有硬件建设很好，感
觉在这里做实验室非常合适。”
李胜说，他们来到这里以后，感
觉整个的配套和服务对他们的
帮助很大，选择落地济南高新区
是对的。

广东圣丰集团董事长江南
说，他觉得济南能够成为像深圳、
天津一样投资条件优越的城市，

“南有深圳北有天津，中间有济南。
济南的核心地方就是高新区。”
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